



LA INVERSIÓN IMPLICA UN COSTO DE 5 MIL MILLONES DE PESOS.

Instalan primera piedra de esperado centro de salud

SALUD. *En Miraflores Alto se levantará obra para más de 109 mil beneficiarios.*

Con una inversión cercana a los \$5 mil millones, se realizó ayer la ceremonia simbólica de colocación de la primera piedra de lo que será la construcción del nuevo Centro de Salud de Alta Resolutividad (SAR) de Miraflores Alto, en Viña del Mar, recinto de asistencia médica que beneficiará a más de 109 mil usuarios del sector.

Después de 12 años y luego del desalojo de la toma emplazada irregularmente en el lugar, se logró comenzar a materializar la iniciativa que proyecta hasta 14 mil atenciones anuales.

La alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti, aseguró que "si alguien llega en la noche por una emergencia, inmediatamente se pueden sacar rayos X y resolver con mucha mayor eficacia y eficiencia y no esperar hasta el otro día o derivar al intersector; se pueden resolver cosas que hoy los SAPU no pueden y esto va a significar que las poblaciones de Santa Julia, Achupallas, Gómez

Carreño, Glorias Navales y Reñaca Alto pueden venir a atenderse aquí que va a ser como una clínica".

La directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Peñorca, Andrea Quiero, señaló que "esto constituye una tremenda noticia, porque aquí se edifica un dispositivo sanitario que complementa a nuestro centro de salud Miraflores, permite la continuidad de los cuidados y es una respuesta mucho más cercana a la población.

En tanto, el gobernador regional, Rodrigo Mundaca, indicó que "este servicio de salud primaria de urgencia de alta resolución es un anhelo de hace 12 años y hoy va a ser realidad en 600 días"

La presidenta del Consejo de Salud de Miraflores, María Velásquez, planteó que "esto hace mucha falta en Miraflores, porque cuando la posta del Hospital Fricke está recargada mandan los pacientes al SAPU de acá que se hace muy pequeño".